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über die Einhaltung von Sorgfaltspflichten in den Lieferketten
Dem Unternehmen wird testiert, dass
1. es die Sorgfaltspflichten gemäß dem Lieferkettensorgfaltspflichtengesetz (LkSG) in seinen

Lieferketten mit den direkten Lieferanten (Tier-1) durch eine externe Prüfung,
durchgeführt von Supply-Chain-Experten der LCC GmbH, wahrnimmt;

2. auf Basis der Überprüfung durch die LCC GmbH, in den Lieferketten mit den direkten
Lieferanten (Tier-1), keine Auffälligkeiten oder Verdachtsmomente auf mögliche Verstöße
gegen die vom LkSG benannten Anforderungen an die Sorgfaltspflichten erkennbar sind,
insbesondere keine Verstöße gegen Menschenrechte, Kinderarbeit, Sklaverei,
Leibeigenschaft, Ausbeutung, Diskriminierung, Ungleichbehandlung, Zwangsarbeit,
Schuldknechtschaft, angemessene Entlohnung, Koalitionsfreiheit, Arbeits- und
Gesundheitsschutz, Sicherheitsstandards, Bau-rechts- oder Brandschutzbestimmungen,
widerrechtliche Zwangsräumung, Umweltschutz-auflagen, schädliche Bodenveränderung,
Gewässerverunreinigung sowie Luft-verunreinigung;

3. seine Lieferketten im Einklang mit den Anforderungen des LkSG stehen.

on compliance with due diligence requirements in the supply chains
It is certified to the company that

1. it performs the due diligence obligations according to the Supply Chain Due Diligence Act
(LkSG) in its supply chains with direct suppliers (Tier-1) by means of an external audit,
carried out by supply chain experts of LCC GmbH;

2. on the basis of the audit of LCC GmbH, no conspicuous or suspicious facts are discernible
in the supply chains with the direct suppliers (Tier-1) regarding possible violations of the
due diligence requirements specified by the LkSG, in particular no violations of human
rights, child labour, slavery, bonded labour, Exploitation, discrimination, unequal
treatment, forced labour, debt bondage, fair wages, freedom of association, occupational
health and safety, safety standards, building or fire safety regulations, unlawful eviction,
environmental protection requirements, harmful soil contamination, water pollution, air
pollution;

3. its supply chains are in compliance with the requirements of the Supply Chain Due
Diligence Act.
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